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第２１４０例会 報告（2016・1・29）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．物故会員追悼
５．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与
６．会長報告

７．幹事報告
８．食 事
９．委員会報告

１０．施設優良職員表彰
１１．点 鐘

◆ビジター
希望の家療育病院 中山 澄 様社会福祉法人希望の家

〃 堀口 淳 様〃

はーとふるチハヤ 阿部 恵美様社会福祉法人チハヤ会

〃 新井八千代様〃

桐生みやま園 北村 啓子様社会福祉法人桐生市社会福祉協議会

〃 松井 浩起様〃

つつじヶ丘学園みたけ寮 村川 教康様社会福祉法人広済会

つじヶ丘学園はなぞの寮 石原圭一郎様〃

和田 祐史様社会福祉法人三和会 エルシーヌ藤ヶ丘
小林美津子様〃 ヘルパーゆうあいセンター

わたらせ養護園 中島 瑠美様社会福祉法人桐の実会

〃 松尾 由衣様〃

上毛新聞東毛総局桐生支局長 小田川浩道様
桐生タイムス社 記者 大坪 礼乃様

◆物故会員追悼
ロータリー創立者 ポール･ハリスの命日である 月１
日を含む週はロータリーの追悼週間です。２７
当クラブの物故会員(在籍中にお亡くなりになった

方々)は 名いらっしゃいます。２０
我がクラブの発展に貢献された物故会員に、謹ん

で哀悼の意を表し、黙祷を捧げました。
◆マルチプル･ポール･ハリス･フォロー授与

<第２回>
正田惠一君

近藤会長◆会長報告
１．本日は１月の職業奉仕月間に因みまして、奉仕プ

。ロジェクト委員会さん担当の施設優良職員表彰です
職業奉仕担当の新井淳一君始め、担当の皆様、宜し

くお願い致します。
２．皆様に重ねてお願いしておりますＩＭへの登録で

すが、本日の結果を持ってホストクラブの桐生南ＲＣ
さんへ連絡致します。先週より 名増えて現在 名５ ４１
になりました。まだ 名程足りません。ご協力いた１０
だける方は本日中に幹事若しくは事務局までお申し
出頂きたいと思います。

小林 幹事◆幹事報告 (惠)

◇ロータリー財団と米山奨学の確定申告用の領収証一
式を該当者に配布致しました。

。◇ 月のロータリーレートは現行同様 ドル 円です２ １ １２０
オクトンより次年度ＲＩテーマ幕等の注文書が届いています。◇

。◇麻生太郎先生講演会のお申込を再度お願い致します
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 2/15､2/22､2/29(休) 伊勢崎東ＲＣ 2/15
太田ＲＣ 2/11(休)､2/18

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 12/14､12/21､1/18 桐生赤城ＲＣ 1/19

１２８０キロカロリー◆食事メニュー
しらたきときのこの炒め煮､小松菜となめこのお味噌汁､

焼き菓子エビのサラダ､カレイのキムチあんかけ､香の物､白飯､
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

七五三木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６５ １４ ８ ６
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５9 ４６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１３ ３ ８３.０５
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８７.７２ ７

□拠金委員会
加藤ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ

施設優良職員表彰の皆様､おめでとうございます
近藤君､小林 君､栗原 君､青山君､(惠) (幸)

金子君､七五三木君､新木君､江原君､
正田君､新井君､前田君､今泉君

遅ればせながら今年も宜しくお願いします 天沼君
群馬テレビトップたちの素顔拝見しました｡浦野さん
のお仕事大変ですが素晴らしいと感じました 斎藤君
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雪降るのですか？痛勤だなぁ？ 野田君
慰安婦像も困りますがヘイトスピーチもひどいもの
です 野村君
後期もリサイクル募金ご協力をお願いします 舩戸君
早く春が来て欲しいです 浦野さん
サッカーおめでとう 佐々木さん

今泉拠金委員◇ロータリー財団
施設優良職員表彰の皆様､おめでとうございます

霜村君､乾君､小林 君､栗原 君､天沼君､(惠) (幸)

金子君､舩戸君､中野君､前田君､七五三木君､
新井君､野田君､新木君､正田君

脱走した犬が帰ってきました 河内君
雪が降らないように祈ってます 家住君

近藤君雪はもうさんざんです｡出来たら降らないで欲しい
サッカーおめでとう 佐々木さん
来年度ＰＴＡ会長やっぱりやることになりました 青山君

野村君フィリピンでの天皇陛下のお話は素晴らしいです

回覧板廻させて頂きます｡ 月 日 麻生太郎先生講２ １４ (日)
演会参加のご協力をお願い致します 斎藤君
皆様の優しさに感謝です 浦野さん

井本拠金委員◇米山ＢＯＸ
施設優良職員表彰の皆様､おめでとうございます

霜村君､小林 君､天沼君､今泉君､前田君､(惠)

七五三木君､新井君､新木君､正田君
サッカーおめでとう 佐々木さん
また雪だそうです｡まいった 青山君!!
※初恋と 人に言う同窓会 野村君１０
浦野さんの好きな言葉｢人生楽しむべし｣共感しまし
た 斎藤君

浦野さん１月もあと少し早すぎますね豆まき準備です
今日は旧暦の 月 日です｡今年は 月 日までで１２ ２０ １２ ２９
す 舩戸君
山﨑君 堀マラソン頑張って下さい 江原君(赤城ＲＣ)
胃腸炎流行してます｡気をつけましょう 野田君

第29回 挙 行施設優良職員職業奉仕賞表彰
今年度から職業奉仕月間が 月に変更１

になった為、当クラブを代表する恒例行
事『施設優良職員職業奉仕賞表彰』を、
月 日(金)の例会で行いました。今回１ ２９

で 回目となります。２９
司会進行を職業奉仕担当の新井淳一君

が務め、先ずこの表彰の趣旨や今日迄の
歴史について説明がありました。

それは、今から約 年前の 年 昭２９ １９８６ (
和 年 月 日の例会で第 回が開催６１ １０ ２４ １)
され、区域内の つの障害者施設から、６
毎年、優秀な職員さんを２名づつ推薦し
て頂き、例会へご招待し、会員みんなで
歓迎して、昼食を共にし、表彰し、記念
品を差し上げて、日頃の労をねぎらう、
という事を趣旨としており、 年の１９９６
第 回に至った際には、地区から名誉１０
ある『意義ある業績賞』という賞を受賞
できたこと。また、第１回目の時、この
表彰にご賛同いただいた、わたらせ養護
園の当時の施設長様･清水俊衣先生にお
越し頂いて、今でもクラブで語り継がれ
る感動的な卓話をして頂いたということ
等です。

その後、一人づつ壇上に上がって頂き、表彰式を行い、記念写真撮影後、近藤会長より祝辞を頂戴し、最後に被
表彰者を代表して 名の方に体験談を兼ねた謝辞を述べて戴き、終了致しました。２

近藤会長より祝辞

受賞されました皆様、おめでとうご
ざいます。本日は足元の悪い中、そして
お忙しい中、お越し下さいましてありが
とうございました。

数ある仕事の中で、施設の仕事はとて
も大変だと思います。日々利用者の方々
の状況が変わってきますし、人と人との
ふれあいの中でご苦労されていることが

あろうかと思います。また体力的にも大変かと思います。そ
して、皆様の仕事が社会の為になっていることをアピールで
きる機会も少ないのではないかと思います。
私たちはこの表彰を通して、皆様のご苦労を評価し、クラ

ブ会員はもとより広く社会に紹介して行きたいと思います。
今後も色々とご苦労されることと存じますが、この表彰を

契機に、熱心に取組んで頂けるのであれば幸いと存じます。本日は、誠におめでとうございました。

受 賞 者 の 皆 様

希望の家療育病院 中山 澄 様社会福祉法人希望の家

〃 堀口 淳 様〃

はーとふるチハヤ 阿部 恵美様社会福祉法人チハヤ会

〃 新井八千代様〃

桐生みやま園 北村 啓子様社会福祉法人桐生市社会福祉協議会

〃 松井 浩起様〃

つつじヶ丘学園みたけ寮 村川 教康様社会福祉法人広済会

つつじヶ丘学園はなぞの寮 石原圭一郎様〃

エルシーヌ藤ヶ丘 和田 祐史様社会福祉法人三和会

小林美津子様〃 ヘルパーゆうあいセンター
わたらせ養護園 中島 瑠美様社会福祉法人桐の実会

〃 松尾 由衣様〃

〃 長谷川綾子様〃
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謝辞 および 体験談

希望の家療育病院

堀 口 淳 様

、本日は桐生西ロータリークラブ様にお招きいただき
、 。そして栄誉ある賞を賜り 誠にありがとうございます

これも希望の家の矢野名誉理事長、野田理事長をはじ
めとする多くの方々から、これまでご支援をしていた
だいたお陰と感謝しております。

私は希望の家療育病院に作業療法士として入職し、
当院で生活されている重症心身障害児(者)の療育に携
わりながら、地域で生活する発達障害を持つお子さん
の外来業務を担当致しました。

また、地域連携の活動として養護学校や放課後支援
を行う学童への実地指導、保育士養成校の非常勤講師
などの業務も経験致しました。

中でも、院内に併設されている通園事業の部署を担
当したことが今の自分の原点として大変、貴重な経験
となりました。

各ご家庭で生活されている重症児への療育では、機
能訓練などの大切さだけでなく、ケアを行うご家族目

、 。線での援助や配慮の重要さを 幾度となく学びました
その時に、ご家族から直接ご意見を頂くことが、自

分の仕事を見直す大切な言葉となる事を教えられまし
た。

家屋構造や生活スタイルなどの制約を受ける家庭環
、 、境の中で 重症児にとって居心地の良い環境づくりは

家族の暮らしやすさに大きな影響を与えます。
特に私達が日常行っている移動や、身体を横たえ、

起きて座ることが困難な重症児にとって、身体機能を
、補う自分専用の車いすや座位保持装置などの補装具は

必須のアイテムです。
幼少の頃から物作りが好きであった私は、ご家族の

ケアに対する困っていることを伺う中から、ご家族の
ニーズに応えられる用具を作り出せる訓練士を目指し
ました。

多様なニーズは、シャワーベッドやトイレチェアー
などの生活用具の作製に始まり、強化段ボール製のす
べり台やホバークラフトや、施設療育で使用する遊具
など多岐に渡りました。

いずれにおいても印象的であるのは、使用されてい
、 。る時のご本人の反応と ご家族・スタッフの表情です

特に、訓練士としての専門性を必要とする姿勢保持
具の製作に取り組んできたことが、後に日本リハビリ
テーション工学協会の分科会である姿勢保持グループ
の役員を拝命することにつながり、視野を広げる貴重
な機会となりました。

現在は、外来担当の作業療法士として、自閉症をは
、じめとする発達障害を持つお子さん達の療育に携わり

身体の動かしにくさや対人機能の幅の狭さなど、個々
の特性に応じた療育を行っています。

さらには、療育に使用する教材・教具の作製にも取
り組んでおります。

今も、担当させて頂いているご家族の言葉に、教え
られ、励まされながら、子ども達に学ぶ機会を大切に
し、これからも頑張りたいと思います。

本日は誠にありがとうございました。

《次例会予告》
２月１３日(土) インターシティ･ミーティング (ＩＭ )

15：00 登録開始、15：30 点鐘、会場 桐生市市民文化会館

つつじヶ丘学園はなぞの寮

石原圭一郎様

皆さん、こんにちは。新里町にある社会福祉法人広
済会に勤務しております石原と申します。この度は、
この様な盛大な席にお招きいただき誠にありがとうご
ざいます。

私は知的障害児福祉施設『つつじヶ丘学園はなぞの
寮』で入所されている 名の利用者さんの日々の生活３０
全般の介護･支援をさせて頂いております。

児童施設と申しましたが、既に 名の方が成人を迎２８
えておりまして、来年の 月には成人施設への移行を４
予定しております。

利用者さんの日中の支援の一つに、健康と体力づく
りを目的として施設の近くをウォーキングに出掛ける
ことがよくあります。その時に近所の方々とお会いす
る機会がありまして、その際、利用者さんは元気よく
「こんにちは」と笑顔で挨拶されます。そうしますと
近所の方々も気持ちよく「こんにちは」と笑顔で応え
てくれます。そんな光景を毎回見ておりますと、やは
り近隣の方々はじめ皆様のご理解とご支援があっての
施設であることを、改めて実感します。

、 、今後も皆様のお力をお借りしながら 私も一所懸命
日々利用者さんと向き合っていこうと思います。

これからもご支援の程、よろしくお願いします。
本日は、本当にありがとうございました。

㈱ 大 間 々 印 刷

金 子 福 松代表取締役

みどり市大間々町大間々2271

０２７７－７３－５５５５℡

か と う 歯 科

加 藤 努院 長

みどり市大間々町大間々566-1

０２７７－４６－６４８０℡

はーとふるチハヤ社会福祉法人チハヤ会

石 戸 悦 史施 設 長

みど り市笠懸町鹿 3 6 0 9

０２７７－７６－２３３５℡
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◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画

（第2139例会･1/22発表)

拠金委員長

鳥 嶋 隆 一

近藤年度のスタートにあたり、近藤会長より各拠金
の数値目標がかかげられ、担当委員を中心に拠金委員
会全体で、その達成に努めて参りました。

加藤努会員が担当するニコニコＢＯＸは、会員 人１
円で、クラブ全体では 万円を目標額に設定２５,０００ １６５

しております。
山形剛会員が担当するロータリー財団は、年次寄付

が会員 人 ドル、ポリオプラス寄付が会員 人 ド１ １５０ １ ２０
ル、合計で会員 人 ドルが目標となります。クラブ１ １７０
合計では ドルになります。１１,０００

１ １６,０００坪井会員の担当する米山ＢＯＸは、会員 人
円で、クラブ全体では 円が、今年度の目標１,０５６,０００
額になります。米山ＢＯＸに関しましては、年会費の
中から会員１人当たり 円が、クラブから支払わ３,０００

、 、れますので 米山ＢＯＸへの拠金額は 人 円で１ １３,０００
目標金額が達成できます。

先週 月 日までの拠金状況をみますと、ニコニコ１ １５
ＢＯＸは ％達成しており、まずまずの成績ではあり６８
ますが、個々の拠金額をみますと、だいぶバラつきが
あります。達成額を倍近く拠金して頂いている会員も

、 。あれば 半年過ぎても の方が数人いらっしゃいます“０”
、 、一方 ロータリー財団の拠金状況はかなりきびしく

年次寄付もポリオ寄付も、クラブ全体で目標額の半分
も達成できていない状況です。

ロータリーレートが ドル 円ですので、 ドル１ １２０ １７０
を円換算しますと 円になります。 ドル 円の２０,０００ １ ８０
時もありましたので、それから比べますとかなり高い
目標額になっており、負担が大きいのは充分に承知し
ておりますが、 地区全クラブの数値目標でありま２８４０
すので、ご理解ご協力の上、目標額をクリアして頂き
ますよう、切にお願い致します。

米山ボックスは下期の普通寄付金を入れますと既に
％以上達成できたことになり、大変順調です。８０
また、今年度の現時点における各種の受賞者は、ロ

ータリー財団では、マルチプルフェローが 名、ポール２
ハリスフェローが 名受賞されました。１

米山奨学の米山功労者は 名いらっしゃいました。４
当クラブは、グローバル補助金を現在 件申請してお２
、 。 、り フィリピンの事業は進行中です タイとの事業は

なかなか承認がおりず難航しておりますが、許可され
れば、ロータリー財団の資金を多額に使わせて頂くこ
とになります。

ですから、下半期は特に低迷しているロータリー財
団への拠金を積極的に行って頂きますようお願い致し
ます。

これから年度末まで、目標達成に向けて、委員会全
員で取り組んでいく所存でおります。クラブ全体の目
標達成もさることながら、会員一人一人が全員目標を
達成することの方が、より重要ですので、全会員のご
協力を賜りますよう、重ねてお願い申し上げます。

以上をもちまして、拠金委員会のご報告にさせてい
ただきます。

2016-17年度 Ｒ Ｉテーマ発表される
“ＲＯＴＡＲＹ ＳＥＲＶＩＮＧ ＨＵＭＡＮＩＴＹ”

米国サンディエゴで開催されたロータリー国際協議
会で、 日ジョン ジャーム会長エレクト（米国テネ１８ F
シー州、チャガヌーガＲＣ所属）が講演し、次年度の

「 」 。テーマ 人類に奉仕するロータリー を発表しました
ロータリー創始者ポール・ハリスが「人生の最大の

」 、目的は人類に奉仕すること と信じていたことに触れ
「社会貢献への熱意をもつ職業人が集うロータリー独
自の力を生かせば、大きな目標も達成できる。世界で

『 』 、もっと大きな よいこと をする推進力となるために
固い決意でポリオ撲滅を成し遂げ、ロータリーをさら
に前進させながら、これまでの成功をバネに飛躍する

よりときが来たのです」と述べています。 rotary.org

(Inteｒcity Meeting) とは？ＩＭ
いよいよ来週 月 日(土)に、第 分区ＡのＩＭが２ １３ ２

開催されます。ＩＭって、何となくわかっているよう
で何なのか。そこでＩＭについて調べてみました。
以前はIGF(Intercity General Forum)やICGF(Int『

ercity and Club General Form)と呼ばれていた地
区⾏事であったが、1969年の国際ロータリー理事会
決議で国際ロータリーの正式⾏事から除外され、それ
以降、実施するか否かはガバナーの裁量に委ねられる
ことになった。その後IM(Intercity Meeting)と呼称
変更され現在に⾄っている。
現在は、グループ･分区単位で、ガバナー補佐が主

催して開かれることが多い。テーマはロータリーのこ
と、そして⼀般社会のことで、そのときに話題になっ
ていること、考えなければならない問題点など、多岐

。 、 。にわたる 形式も講演 フォーラムなどいろいろある
この会合では、知識を広め深めるとともに、グループ
･分区内の会員の親睦も重要な⽬的で、懇親会も併せ

』て開催される。

㈱ 藤 井 経 営

小 林 惠 司常務執行役員

伊 勢 崎 市 宮 子 町 3 2 2 0

０２７０－２５－７６９６℡

宗教法人 延 命 寺

河 内 良 範代表役員

桐 生 市 川 内 町 5 - 1 8 3 1

０２７７－６５－６７７９℡
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